
Procès Verbal de l'Assemblée Générale de l'Association des 
Grenouilles Bleues du 24 février 2018 

Le samedi 24 février 2018 s'est tenue l'Assemblée Générale de l'Association« Les Grenouilles 

Bleues», à la salle Lockel à Belcourt, Baie-Mahault. 

Présents: 33 adhérents. 
Représentés: 7 adhérents. 

• Ordre du jour : 

- Allocution de bienvenue 
- Rapport moral (président) 
- Rapport d'activité 
- Rapport de trésorerie (trésorier) 
- PV de l'AG de 2017 (vote) 
- Questions diverses 

• Composition du bureau actuel : 

- Président : Jemmy RUGARD 
- Vice-président: Gildas TAULIAUT 
- Trésoriere: Didier HENRI 
- Trésorier adjoint: Yannick POTIINO 
- Secrétaire: Christelle TREFLE-HOTON 
- Secrétaire adjoint: Régis SONGO 

Ouverture de la séance à 18h15. Christelle TREFLE-HOTON est désignée comme secrétaire de séance. 
Le président Jemmy RUGARD débute son allocution de bienvenue. 

Le Président Jemmy RUGARD indique que l'année 2018 est une année importante pour le club puisque 
l'association fête ses 10 ans. 
Il indique que l'année 2017 a été une bonne année d'un point de vue sportif et associatif. 
Il explique que nous avons rencontré des difficultés en termes d'encadrement. En effet, nous 
manquons de bénévoles titulaires du BNSSA afin d'assurer les cours. Nous pensons professionnaliser 
ce poste en faisant appel à des coachs professionnels. 

Il informe les personnes présentes que nous ne pourrons plus bénéficier de la piscine du RSMA. Nous 
réfléchissons donc à d'autres solutions. Notamment à la piscine de Mérosier Na bal, qui à l'époque où 
nous avons souhaité nous réinscrire, les tarifs nous semblaient trop élevés. Les créneaux de la piscine 
du CREPS sont quant à eux difficilement adaptables à nos diverses contraintes. 

Le Président Jemmy RUGARD indique nous avons perdu des adhérents: le nombre d'adhérents pour 
cette io= saison 2017-2018 est de 101 adhérents dont 38 enfants. Il informe l'assemblée que nous 
avons été dans l'obligation de restreindre le nombre d'adhérents faute d'encadrants disponibles. 



Président Jemmy informe les adhérents du changement du siège sociale du club à savoir, 44 lot Espace 
Agat, Zac Houelbourg sud 2, 97122 BAIE-MAHAULT. 
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Le secrétaire procède à la lecture. Le PV est ensuite approuvé à l'unanimité. 

Qrgê.n.i.~_9Jj_QO .. SPQI.tiv.e_Q\dJ;Ju b ; (Rapport _dg_P.xi.~j_ci~D.t.Jem_m.y _R_LLGA.R.D. _i;t TrésorierDidjerH EN RI) 

Président Jemmy indique que la sortie vélo du samedi risque de disparaître aux vues du peu de 
participants. Ces personnes pourraient participer aux sorties vélo du dimanche. 
Il rappelle que l'entraînement du mardi est toujours apprécié et productif. Nous avons fait le choix de 
supprimer le créneau sur piste du jeudi. 
Nous prévoyons d'organiser régulièrement des évènements inter-club. 
Le Président de la ligue nous a indiqué qu'ils attendaient un niveau supérieur et plus de progression 
pour les enfants. Président Jemmy indique que notre choix n'est pas d'être un club de compétiteur 
donc il prend bien note de ces remarques et voit comment y travailler. 

Rapport d'activités : 

Bilan des manifestations sportives : 
Décembre 2017: Pierre-Yves Teycheney a décroché sa qualification pour les championnats du 

monde 70.3 2018. A Carthagène en Colombie« PYT » a bouclé cet half en 5 h 09' 08 » et pris la 2e 
place de sa catégorie (50-54). Il prendra donc la direction de l'Afrique du Sud en septembre 2018. 

Novembre 2017: Un déplacement a été organisé en Martinique sur le Matrinik avec une dizaine 
d'adhérents. Nous étions le seul guadeloupéen représenté. 
Karim Charles-Hélène Se, Eric Foumann llème du triathlon longue distance le Matrinik. 

Tao Jouineau toujours licencié Grenouilles Bleues a terminé 2 fois 6ème de sa catégorie sur les 
championnats de France de Triathlon et Aquathlon 

15 août: JB lrus finisher de l'enbrunman 

27 mai: Sébastien Aladenyse et Lionel Conte finishers du Frenchman 

18 février: Jeremy Ramdine 3ème du Rorhman a Antigua derrière David Hauss et Olivier Noglotte 

Juin 1017: Karim CHARLES-HELENE et Didier HENRI ont fait un déplacement à Wahington et ont 
participé à un Half IRONMAN mais n'ont pas semblé satisfait de leurs résultats, notamment dû au fait 
qu'ils aient dû louer des vélos qui n'étaient pas de bonne qualité. 

Fabrice FOND prend la parole et s'axe sur la partie sportive. Il rappelle l'essence même du club et 
l'objectif de sa création et son développement. Il regrette le départ des athlètes qui sont devenus 
élites grâce au club, vers d'autres clubs. Nous aurions pu les accompagner sur une formule 

« performers » et les déplacements à l'extérieur. Concernant l'école de triathlon, nous notons 38 
jeunes dont 2 entrés à l'école CES du CREPS. Nous remarquons un bon niveau vélo et course à pied 
mais devons nous améliorer sur le niveau des enfants en natation. 



Rapport financier au 31 décembre 2017: (Rapport de Didier HENRI) 

BILAN FINANCIER GRENOUILLES BLEUES AU 31/12/2017 

Solde Bred au 
31/12/16 22 499,87 

Montant Recette Dépense Commentaire 
-1 666,46 0,00 -1 666,46 Total Achat Matériel 
-5 853,22 0,00 -5 853,22 Total Achat Tenues 
-715,68 0,00 -715,68 Total Assurances 

-5 318,95 1 953,92 -7 272,87 Total Championnats AG 
24 459,05 24 459,05 0,00 Total Cotisations 
-1 754,22 0,00 -1 754,22 Total Courses diverses 

-10 102,64 1 481,50 -11 584, 14 Total Déplacements 
-2 730,60 0,00 -2 730,60 Total Formations 
-268,99 0,00 -268,99 Total Frais Bancaires 
-188,37 0,00 -188,37 Total Frais de bureau 
-461,77 0,00 -461,77 Total frais divers 
-686,87 0,00 -686,87 Total Frais Téléphoniques 
-775,00 0,00 -775,00 Total Ligue Affiliation 

-1 323,00 0,00 -1 323,00 Total Ligue inscriptions 
-5 985,00 0,00 -5 985,00 Total Ligue Licences 
-318,00 0,00 -318,00 Total Ligue Stage 

-4 964,00 0,00 -4 964,00 Total Location Piscine 
4 000,00 4 000,00 0,00 Total Récupération Epargne 
-363,00 0,00 -363,00 Total Remboursement Frais 
-800,00 0,00 -800,00 Total Soirée Annuelle 
147,37 147,37 0,00 Total Soirée pass 

4 193,00 4410,00 -217,00 Total Sponsoring 
4 000,00 4 000,00 0,00 Total Subventions 
-3 152,50 0,00 -3 152,50 Total Surveillance baignade 

-11 428,85 I 40 451,84 I -51 880,69 I 

Solde Bred au 
31/12/17 11 071,02 
Epargne 4 171,10 
Caisse 1 617,00 

Le trésorier 



Annexes Bilan Financier des Grenouilles Bleues au 31/12/2017 

L'année 2017 se caractérise par une forte diminution du nombre d'adhérents se traduisant 

donc nécessairement par une forte diminution des recettes. 

Nous sommes passés de 146 à 101 adhérents ce qui n'est pas une mauvaise chose en soit 

puisque le nombre d'encadrants actif est aussi en diminution. 

Cette diminution s'explique en partie par notre non-participation au village des associations 

en 2017 sachant d'avance que notre capacité d'accueil ne le permettait pas. 

D'un point de vue finance, la perte en cotisation représente près de 8000 Euros. 

Les plus gros postes de recette sur 2017 sont donc : 

Les cotisations pour 24 459€ 
Le sponsoring pour 4100€ 
Les subventions pour 4000€ 

les plus gros postes de dépense sur 2017 sont donc: 

Les déplacements (Rorhman d'antigua et le Matrinik, plus de 10.000€) 
La ligue (plus de 8000€ en frais de licence, inscriptions aux courses, affiliation et 
autres ... ) 
Les tenues club (près de 6000€) 
L'organisation des championnats Antilles Guyane (plus de 5000€) 
Location de piscine (près de 5000€) 
La surveillance de baignade (plus de 3000€) 
La formation 2700€ 

Néanmoins les finances du club restent saines grâce à une réduction de la voilure de nos 

dépenses. 

Il faudra quand même rester vigilant car courant 2018 nous devrons faire un réassort des 

tenues de compétition, un réassort de tenues de course à pied (déjà commandées) une 

commande complète de tenue vélo plus diverses commandes de T-shirt et polos club. 



En outre, le trésorier informe que nous avons un rapport déficitaire de l'ordre de 11 000€. Nous 
notons une forte baisse de nombre d'adhérent (- 40 adhérents) qui a pour conséquence une baisse 
du nombre de cotisations (près de 8 000€ de moins en recettes). 
Nous avons tenté de comprendre cette baisse: nous n'avons pas souhaité participer au village des 
associations car nous n'avons pas de quoi assurer correctement les entraînements. 

Nous remercions nos sponsors, Hygiène 97, Eafit, Kissoun Conseils, Solutio Group. 

Le Rapport financier club est validé à l'unanimité par les adhérents. 

• Questions diverses et autres points abordés : 

PY Techiney intervient en rappelant qu'il est compliqué d'allier vie professionnelle et vie sportive 
dans la pratique du triathlon. li réagit sur le fait qu'il est difficile de s'entraîner en groupe car nos 
objectifs en termes de participation aux diverses compétitions sont différents. 
Karim Charles-Hélène propose une sortie commune toutes les 6 semaines afin de favoriser la 
communauté. 

Diverses questions sont posées par les sociétaires notamment concernant l'organisation de 
formation au Premier Secours Civique pour les membres du club qui en feraient la demande, sur le 
delai de livraison des différentes tenues de sport commandées par les adhérents. Les réponses sont 
apportées par les référents du club, encadrants et membres du bureau. 

Un cocktail dinatoire et divers rafraichissements sont ensuite offerts par le bureau aux adhérents. 
L'assemblée générale prend fin à 20 Heures 15. 

Le président Le trésorier La secrétaire 


